

“La venida del Espíritu Santo en el Cenáculo de los Apóstoles”...

DE LOS HECHOS DE LOS APÓSTOLES:

«Aparecer unas lenguas como de fuego, que descendieron por separado sobre cada uno de ellos. Todos quedaron llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en distintas lenguas, según el Espíritu les permitía expresarse». (Hch 2, 3-4)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Desde Moisés hasta llegar al cenáculo de los Apóstoles con María, en varias ocasiones el Señor hizo descender "visiblemente" el fuego de su Espíritu. Ahora pidámosle de nuevo: "envía el fuego de Tu Espíritu, Señor", para que también nosotros, inflamados por el fuego de tu amor, ¡podamos encender la mecha humeante del corazón casi extinguido de muchos (cf. Mt 12,20)!. (cf SLC, p. 447)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito, el fuego del Espíritu, así dice Papa Francisco: «Mientras que en el Sinaí se escucha la voz de Dios, en Jerusalén, en la fiesta de Pentecostés, es Pedro quien habla [...] Su palabra, débil e incluso capaz de negar al Señor, atravesada por el fuego del Espíritu toma fuerza, se vuelve capaz de atravesar los corazones y moverlos hacia la conversión». (FRANCISCO, Audiencia General, 19 de junio de 2019)

¹ Biblia sitio web del Vaticano

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave Maria ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...